



荒中だより

(自治会回覧板) 第1号



わたしが誇るまち 熊谷に学ぶ 日本一の荒中生

平成30年度スタート

96名の新入生を迎え、全校生徒319名で平成30年度がスタートしました。

校長先生から1年生には入学式で、2・3年生には始業式の中で「3つのお願い」というお話がありました。

一つ目は「今を大切にすること」です。

人生は今の積み重ね、いつも今が出发点、今を頑張ると次も頑張ることができます。自分を成長させるために、今の努力を積み重ね、大切にしてください。

二つ目は「やり抜く」です。

途中で諦めず、我慢しながら中途半端で終わらせないことです。中学校生活は3年間しかありません、「できる」という自信と、「できた」という達成感、満足感をたくさん味わってください。

三つ目は「伝統を守る」です。

荒川中は今年度で72年目を向かえ多くの先輩方が卒業されています。先輩方は、荒川中が更に良くなるためには、今、何をすればよいのかを常に考えてくださいました。荒川中の伝統の一つは、上級生が下級生に対して範を示せるということです。下級生が先輩の凄さ・素晴らしさを学ぶ機会をたくさん作ってください。

この三つの願いのもと日本一の荒中生の育成を目指し、職員も一丸となって取り組んでおります。今後とも皆様のお力添えをよろしくお祈りいたします。

第1ステージの行事を紹介します

1年 大滝林間学校



荒中新1年生が6月7日(木)～8日(金)にかけ、初めての学校行事、大滝林間学校に行ってきました。みんなで頑張った登山や、協力して作った飯盒炊爨、そして厳粛な雰囲気の中でキャンドルファイヤーが行われその後は歌ったりおどったりと、さまざまな活動を通し、学年の絆を深めました。

NHKニュースウォッチ9の取材



5月16日(月)熊谷市で今年初めての真夏を記録し、熊谷市内の中学校での暑さ対策を取材するため、NHKの取材スタッフが荒川中を訪問しました。熱中症予防指標4「厳重警戒」が発令されると、生徒達は激しい運動を控えこまめに水分補給をしました。

3年 修学旅行



6月2日(土)～4日(月)にかけて、荒中3年生が修学旅行に行ってきました。奈良・京都では、日本最古の木造建築である法隆寺や、ピカピカの金閣寺など日本の文化を感じることができました。

学校総合体育大会熊谷市予選結果

祝・県大会出場！！



県大会出場

- | | | |
|----|-----|---------------------------------|
| 団体 | 優勝 | 男子バスケットボール部 |
| | | 女子剣道部団体 |
| | 準優勝 | 男子剣道部団体 |
| 個人 | 優勝 | ソフトテニス部男子 |
| | | 吉田健真さん、松本京太郎さん |
| | 優勝 | 剣道女子 |
| | | 宮本愛佳さん |
| | 準優勝 | 剣道男子 |
| | | 片岡拓磨さん |
| | 5位 | 剣道女子 |
| | | 柴崎友里さん |
| | | 猪股里咲さん 水泳 100m背泳ぎ 2位/200m背泳ぎ 2位 |



